
Schülervertreter der Sekundarschule/Gemeinschaftsschule "Heinrich Heine" berichteten über 
Raubüberfälle, Vermüllung und Vandalismus im Bereich ihrer Schule.  

 
Welche Lösungsvorschläge hat die Stadtverwaltung für die Problematik? 

 
 

gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


